"El futbol mexicano crece equiparable a las grandes ligas"

Ramos resaltó la calidad del futbol mexicano y se dijo orgulloso de la actuación de Rayados en el Mundial de Clubes.

Sergio Ramos y Rayados de Monterrey cayeron eliminado del Mundial de Clubes 2025. Sin embargo, su actuación ha levantado opiniones positivas a nivel internacional y el propio defensa español está consciente del crecimiento que va teniendo el futbol mexicano, que ve equiparable al de las grandes ligas.

El ex Real Madrid, tras caer ante Borussia Dortmund en los Octavos de Final, resaltó la calidad con la que cuenta la competición en México, y aseguró que es algo que conocen

quienes saben de futbol. De igual forma, mencionó que ese crecimiento es de a poco. "Al final el fútbol mexicano es algo que está creciendo poco a poco también, con una proyección y talento que es muy equiparable a las grandes ligas, pero los cambios no son de inmediato, llevan un tiempo y la liga mexicana está en ese proceso".

"La gente que sabe que han pasado jugadores en nuestra liga en España, Premier, Bundesliga, saben de la calidad y talento de la liga mexicana y eso no hace falta

venderlo, lo sabe el que tiene un poquito de conocimiento del fútbol", relató.

Ramos llegó a México apenas a inicios de este año con Rayados y si bien vivieron un semestre irregular, el cual derivó en la destitución de Martín Demichelis como entrenador, en el Mundial la cara fue distinta. Los albiazules superaron de manera invicta una Fase de Grupos, tras igualar con Inter Milán y River Plate, así como la victoria sobre Urawa Red Diamonds. Además, a pesar de la derrota contra Dortmund, dominaron la

posesión y buscaron la victoria. Ante ello, el propio Sergio aseguró están orgullosos de su actuación.

"Tanto el aficionado, como el público que sabe algo de futbol ha visto que un equipo se ha entregado con alma y ha entregado todo lo que requiere un partido como este. Al final en el futbol a veces sale cara y a veces cruz y nos tocó sufrir la derrota, pero con orgullo tremendo y cabeza en alta de haber jugado bien al fútbol de principio a fin", puntualizó.

SECCION **JUEVES 3 DE JULIO DE 2025**

Selección Mexicana



Con gol de Raúl Jiménez, la Selección Mexicana se llevó el triunfo sobre Honduras y ahora se medirá en la Final ante Estados Unidos, en busca de su título 13 en el certamen.

México venció 1-0 a Honduras en duelo correspondiente a la Semifinal de la Copa Oro 2025, ahora buscará su título número 13 del certamen cuando enfrente a Estados Unidos en la Final.

El único gol del partido fue obra y gracia de Raúl Jiménez, quien tras una genialidad del niño maravilla, Gilberto Mora, sentenció el duelo apenas al minuto 49'; a partir de ahí el segundo tiempo fue todo de México, casi como el caminar de los primer 45 minutos.

> Un primer tiempo lleno de patadas y de poco futbol

Tres tiros a gol. 10 faltas y tres tarietas amarillas fue el saldo de un primer tiempo donde lo que reinó fue el choque entre varios futbolistas en el campo, México y Honduras dejaron claro que amigos en la cancha no son.

Los problemas empezaron al 12', en una jugada donde no tenía que pasar nada y ya sin la redonda en juego, Romell Quioto fue por un balón cerca de la banca mexicana, Memo Ochoa le quitó la esférica y esto provocó un zafarrancho entre ambas bancas, que al final no pasó a mayores, solo terminó con la amarilla para el arquero cinco veces mundialista.

Al 24, Luis Crisanto le dejó una plancha a Alexis Vega, el silbante solo la calificó como amarilla ante los reclamos de todos los jugadores aztecas, quienes pedían al silbante acudir al VAR. La otra tarjeta fue para Anthony Lozano, el elemento del Santos también repartió durante este periodo.

De los tres tiros a gol, dos fueron de México, al 37', Johan Vásquez y al 43′, Marcel Ruíz levantaron de sus asientos a la afición, pero la más clara fue e Raúl Jiménez, quien en tiempo de compensación

falló una clara frente al marco de Menjivar, de esas jugadas que quedan en la mente de los aficionados por días.

Llegó el segundo tiempo, el gol y la calma para

Al 49', una genialidad de Gilberto Mora, el niño maravilla de México, provocó el primer gol del encuentro luego de una asistencia para Raúl Jiménez, el atacante del Fulham ingresó al área y con toda tranquilidad cruzó a Menjivar para provocar el grito en el inmueble que según el reporte oficial tuvo venta total con 68.500 boletos vendidos.

Un minuto después, Mora dejó otro balón para Alvarado que desaprovechó el 2-0, el atacante de Chivas solo tenía que empujar el balón al fondo, pero lo estrelló en la humanidad del arquero centroamericano. ¡Cada jugada en la parte complementaria comenzaba a dar indicios de que tener al '7' en la cancha, es sinónimo de peligro de gol!

Ya en el 55, Edson Álvarez había festejado el 2-0 en el marcador, pero un fuera de lugar que tuvo que ser revisado por el VAR echó todo abajo; en la misma jugada los hondureños pedían falta de Vásquez, de una u otra manera ese gol no iba a subir en el marcador.

Con las llegadas aztecas, los catrachos comenzaron a perderse en la cancha y así siguieron todo el segundo tiempo donde no pudieron generar un solo disparo al marco de Luis Malagón, las chances de Honduras se empezaban a agotar.

Y para no variar, ya en el agonizar del partido, un nuevo conato de bronca se presentó en el campo, ¡Así como empezó, así terminó todo!

México vs USA, la Final de Copa Oro

Tras la victoria de México ante Honduras y el triunfo de Estados Unidos contra Guatemala, tenemos final el próximo domingo 7 de julio. La sede: el NRG Stadium de Houston. ¿Qué nos regalará el destino? ¿La Copa de Oro número 13 para México o la Octava para USA?

Pumas UNAM

De México a España, ya tendría sus días contados en la Liga MX

En el contrato de Alex Padilla existe una cláusula que impide su continuidad con el cuadro universitario.

Después de tener una buena temporada en España, Alex Padilla llegó a la Liga MX para resguardar la portería de los Pumas de la UNAM; sin embargo, en el cuadro de la Liga MX estarían cerca de perder a su guardameta porque debería regresar a la Liga española con el Athletic Club.

Aunque el arquero está a préstamo con los Pumas, hay una cláusula en su contrato que

impediría su estadía en México ya que el Athletic de Bilbao es dueño de su carta y puede solicitar su regreso en cualquier momento y este sería el caso porque buscarían cubrir la baja de Julen Agirrezabala, quien jugará con el

Un reporte de TUDN indica que ambos clubes mantienen conversaciones avanzadas para que el arquero Padilla regrese al futbol español, luego de seis meses de que llegó a la Liga MX, pese a que estaba a préstamo por año y medio (tres torneos) con los Pumas de la UNAM.

En el portal, Transfermarkt, el arquero de Universidad Nacional ya aparece en el Athletic y, de hecho, se menciona que fue el fin de su cesión con el cuadro mexicano, por lo que, a falta de anuncio oficial, el portero ya habría regresado al cuadro español a partir de este verano.

Sus números con los Pumas

En el torneo Clausura 2025, Padilla jugó 10 partidos con el cuadro universitario. A partir de la jornada 8 tomó las riendas de la portería hasta la fecha 17 que marca el fin del torneo regular. En Liguilla jugó los dos partidos de Play In en los que Pumas fue eliminado. También jugó la Concacaf Champions Cup en los tuvo seis partidos de actividad.



Nayarit en Chihuahua del 7 al 11 de julio...

"Vive ISSSTE Deportivo 2025": Dr. Sergio Zepeda Casillas



Cachibolistas del ISSSTE se van a Chihuahua a representar a Nayarit

Victor Curiel Aguilar

Con la presencia de 7 estados de las oficinas de Representación Estatal del ISSSTE, del 7 al 11 de julio en el estado de Chihuahua se llevará a cabo el evento regional denominado "Vive ISSSTE Deportivo 2025". Gracias a la buena disposición mostrada por nuestras autoridades estatales, encabezadas por el Dr. Sergio Zepeda casillas, encargado de la Subdelegación de Prestaciones del Instituto, nuestra entidad estará representada con 23 deportistas, entre trabajadores, Jubilados y Pensionados (as) la cual estuvieron preparándose a lo largo de todo el año para poder llegar en óptimas condiciones físicoatléticas, logrando obtener resultados excepcionales y que lograron su pase al evento regional, luego de haber participado en el selectivo estatal realizado el pasado mes de junio.

Al ser entrevistado por este medio el Dr. Sergio Zepeda Casillas, encargado de la subdelegación de prestaciones en Nayarit, al respecto dijo: "después del selectivo estatal celebrado apena el mes pasado, quedaron definidos los atletas que asistirán con la representación del ISSSTE Nayarit a los juegos regionales de la zona numero 4, en la que habrán de participar los estados de Sinaloa, Baja California, Baja California Sur, Sonora, Durango, Chihuahua que es la sede, y por supuesto Nayarit. El contingente partirá el lunes 7 de julio a las 11 de la mañana, hay buen animo y sobre todo muchas ganas de obtener los primeros lugares. Son 23 deportistas, entre trabajadores, jubilados y pensionados, un médico y un coordinador los que estarán asistiendo a estos juegos, dentro de las disciplinas de atletismo, cachi bol y natación." Dijo.

Estos eventos que son organizados por el ISSSTE y que rebasan los 26 años son de carácter meramente deportivo y se realizan cada año, con la finalidad de que la población de trabajadores, Jubilados y Pensionados convivan con otras entidades del País. Evento deportivo cuyos gastos de transporte, hospedaje y alimentación correrán por parte del comité organizador.... ¡Suerte! a estos deportistas que buscaran levantar muy en alto el nombre de Nayarit.



El Dr. Sergio Zepeda casillas, encargado de la Subdelegación de Prestaciones del ISSSTE, expresó nuestra entidad estará representada con 23 deportistas, entre trabajadores, Jubilados y Pensionados.



En Olimpiada Nacional

Gana oro y rompe récords Paola Bueno

La destacada atleta nayarita obtuvo la presea áurea en el Lanzamiento de Martillo Sub23, imponiendo un nuevo récord del evento en tres ocasiones, lo que reafirma su proyección en el alto rendimiento

Carlos Alegre

La atleta nayarita Paola Bueno Calvillo consiguió la medalla de oro en la prueba de Lanzamiento de Martillo, categoría Sub23, durante su participación en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, celebrada en la ciudad de Apizaco, Tlaxcala.

Con una actuación sobresaliente, Bueno Calvillo impuso su dominio desde los primeros intentos, al romper en tres ocasiones el récord del evento. Inició con un lanzamiento de 61.96 metros, superando la marca previa; posteriormente registró 62.94 metros, y culminó con un imponente lanzamiento de 63.42

metros, estableciendo así una nueva marca para la competencia nacional.

Este resultado representa un importante logro para el atletismo de Nayarit y el ámbito nacional, y reafirma el talento y la proyección de Paola Bueno Calvillo dentro del alto rendimiento en la disciplina de campo.

La Olimpiada Nacional CONADE continúa consolidándose como la principal plataforma de desarrollo para las y los jóvenes atletas del país, reconociendo el esfuerzo, la dedicación y el compromiso de quienes representan con orgullo a sus entidades.









Lázaro se coronó una vez más en su brillante historia deportiva

De adultos

Estuvo buena la jornada

Mario Anguiano

Buen domingo de fútbol de vivió el domingo pasado en la cancha "Jesús Ceja" de la unidad deportiva de Villas de La Cantera, todo el drama comenzó a eso de las 08:00 horas, ahí la sorpresa se hizo presente, haciendo honor tal vez, a que en la veleidosa liguilla sucede lo inesperado y con la faz de absurdo, además. Claro que la lógica también levantó la mano como en reclamo a lo antes dicho, "70 y más", Rieleros contra Leyes en la final de copa, el riel, invicto hasta ese día se miraba un tanto sobrado, Leyes, listo para demostrar adagios como ese que reza que: "No existe enemigo pequeño".

En menos questoyquelotro ya estaban demostrando lo que sería el marcador final, un elemento de los litigantes les metió 3 goles, sí, 3 pepinos que fueron más que suficientes para ganar el trofeo de copa, 3-2 fue el marcador, aunque para decir verdad Rieleros había dejado de ganar mucho más, ya veremos que pasará el domingo en que se vuelvan a enfrentar estos mismos por el trofeo de campeón de liga a las

08:00 horas en la Ceja.

Entre vacilada e ídem los aficionadas, era un grupito de 4, se preguntaban riendo, que era más doloroso, si perder la copa o la liga, no les entendí.

Más tarde, en la diamante "A", el bienamado Lázaro Cárdenas enfrentaba a Quinta Zapote por el Campeón de Campeones, ambos con un palmarés aguantable, Lázaro con la estrella en la frente de una larga historia de logros que siempre merecen ser contados

A final de cuentas estos ganaron 2-0 ese trofeo que aumenta y. a la vez reduce el espacio en sus vitrinas, bien. También hubo final de liga en la diamante "C", Quinta Zapote contra Real Provincia, el marcador de 3-2 no corresponde a lo sucedió en la grama de la Ceja, los cartones no reflejaron lo que pudo haber sido, pero ni qué decir, Quinta Zapote se ganó el trofeo de campeón de liga, objetivo cumplido que hicieron y prometieron al inicio de esta campaña. El domingo, a las 09:30 en la "Jesús Ceja" jugarán por

El domingo, a las 09:30 en la "Jesús Ceja" jugarán por la copa, la oportunidad para que el Provi saque la casta y sea revanchista, futbolísticamente hablando.













Conquista Martínez bicampeonato nacional en Salto de Altura

La delegación nayarita sumó dos nuevas preseas en el último día de competencias, cerrando su participación con un impresionante total de veintiséis medallas, lo que reafirma el compromiso y talento deportivo del estado a nivel nacional

Carlos Alegre

La selección de atletismo de Nayarit concluyó su participación en la Olimpiada Nacional CONADE 2025 con la adición de dos nuevas preseas, en una jornada final celebrada este dos de julio en la Unidad Deportiva "Una Nueva Esperanza" de Apizaco, Tlaxcala. La destacada actuación de Stephany Martínez y Ángel Ávila consolidó el buen desempeño de la delegación nayarita.

Stephany Martínez se alzó como bicampeona nacional al conseguir la medalla de oro en la prueba de Salto de Altura Sub20 Femenil, logrando una impresionante marca de 1.66 metros. Este triunfo subraya su constancia y dominio en la disciplina. Por su parte, Ángel Ávila obtuvo la medalla de plata en la competición de Salto con Garrocha Sub23 Varonil, con un registro de 4.20 metros, demostrando

su capacidad competitiva.

Con estos resultados, el equipo nayarita de atletismo finaliza su intervención en la Olimpiada Nacional CONADE 2025 con un total de veintiséis medallas, distribuidas en once de oro, nueve de plata y siete de bronce, tras ocho días de intensas competencias. Este balance positivo resalta el compromiso y el talento deportivo que distingue a Nayarit en el ámbito nacional.







Leyes es campeón de copa "70 y más"

Mario Anguiano

Vaya pues, con todo, casi, a favor, entró Rieleros al engramado de la cancha "Jesús Ceja" de la unidad deportiva AFEN la mañana del domingo próximo pasado, iban a disputar la final de copa contra un cuadro enigmático, Leyes.

Los abogados en el papel, eran los únicos que podrían darle un disgusto a los invictos de la campaña 24-25, y así fue, a final de cuentas ganaron con un apretado marcador de 3 goles a 2.

Hay opiniones de varias gentes, de respeto para todas porque fueron hechas por conocedores, esos que cada que hay partido ahí están, porque les gusta seguir a los mejores cuadros, y en este encuentro el riel no fue el mismo.

Otros comentan que cuando iban ya 3-2 el árbitro marcó penal (dudoso) a favor del ahora subcampeón y lo fallaron, algo que no debe de ser criticado porque sucede en las mejores familias, aunque, claro, nos hubiese obligado a detallar otra clase de historia.

No faltó quien estuviera consultando el reloj y el partido terminó después de lo debido, dicen que más de 10 minutos, ahí es el criterio del árbitro conforme al tiempo perdido, saaaaabeee.

Y salieron a colación otras cosas que no dejan bien parado al riel, que es un equipazo, con jugadores de

calidad línea por línea, que no necesitan de cosas negativas para salir avantes, entonces, ¿Qué pasó? Hubo ausencias que dígase lo que se diga han perjudicado al cuadro rielero, de pronto no vimos ya a un defensa lateral como Gabriel Lamas, hombre de mucha entrega y por lo mismo con ética deportiva a toda prueba y que le pega muy en corto al rival impidiendo su desplazamiento.

Quizá por eso el jugador Juan Pablo Hernández tuvo que irse a cubrir esa lateral cuando su mejor rendimiento es la izquierda, aparte de que no podrá jugar la final de liga contra el mismo Leyes porque le mostraron la roja, otro imponderable que nos extraña dado el carácter de Pablito dentro del gran rectángulo.

La final de liga estará "de pelos", rieleros debe de sacarse la espina a como dé lugar y retomar la imagen de un equipo completo, honesto y con la calidad necesaria para llegar al objetivo.

El dolor de muelas será ese jugador de Leyes que les metió lo goles, "Peribán" le dicen, y hay otro de las mismas características y que seguramente podrá alinear porque ya estará aquí después de su viaje a España.

¡Que Gane el mejor! Si es Rieleros gozaremos de un tercer partido. Dura lex sed lex.



EN EL VERANO DE LA VIDA planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES*

CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.





Mundial de Clubes

¿Cuánto dinero recibió Rayados por jugar los Octavos de Final del Mundial de Clubes?

Monterrey se fue eliminado del Mundial, pero con un premio económico por haber jugado la ronda de Octavos.

La aventura dentro del Mundial de Clubes llegó a su fin para Rayados de Monterrey. El equipo albiazul fue uno de los dos representantes de la Liga MX en el torneo y fue además el de más lejano trayecto.

Monterrey, que cuenta con varias figuras en su plantilla, como Sergio Ramos, Sergio Canales, Lucas Ocampos o Nelson Deossa, alcanzó la instancia de Octavos de Final y se fue eliminado a manos de Borussia Dortmund.

Los regios tuvieron una participación destacada a lo largo del Mundial, pues en la Fase de Grupos se clasificaron de manera invicta con un empate ante Inter Milán, otro frente a River Plate y una victoria sobre Urawa Red Diamonds.

Avanzaron a la siguiente ronda como segundo lugar del Grupo E con cinco puntos y fue entonces que



se cruzó con Dortmund en Octavos, donde cayeron 2-1, pero fueron superiores y tuvieron ocasiones para emparejar el marcador y, a partir de ahí, buscar continuar con el sueño mundialista.

Sin embargo, a pesar de que ya no continuarán participando en la justa, Rayados se llevó una suma económica como premio por simplemente haber conseguido su boleto a esa instancia. Agregado también a lo que se les otorgó por participar y acorde a los resultados en la primera ronda.

¿Cuánto dinero recibió Rayados por los Octavos de

Acorde a lo publicado por la FIFA en su sitio web, sobre los montos que se entregarán a cada club por la instancia a la que lleguen, Rayados recibirá un total de 7.5 millones de dólares solamente por su duelo de Octavos ante Borussia.

Monterrey ya regresó a México, para comenzar los preparativos de cada al arranque en el Apertura 2025. Al igual, competir en la Leagues Cup, torneo que junta clubes mexicanos y de la Major League Soccer, de Estados Unidos.



MUNDIAL DE CLUBES

¿Fue el último Mundial para Sergio Ramos?

Ramos dejó entre ver que el Mundial de Clubes pudo ser su última aparición en un torneo de esta índole.

Sergio Ramos cumplió el pasado mes de marzo 39 años de edad y, recientemente disputó el que pudiera ser su último Mundial, aunque fue a nivel de clubes y con Rayados de Monterrey.

A palabras del propio defensa español, en una publicación en su cuenta de Instagram, dicha justa pudo haber sido la última de carácter mundial en su carrera, aunque no lo aseguró por completo.

"A título personal, jodido, pero satisfecho con lo que pude aportar al equipo. Más triste, porque quizás sea mi última aparición en un Mundial, pero bueno... El futbol es tan caprichoso y bonito que nunca se sabe", redactó Ramos, junto a una serie de fotografías dentro del torneo.

El camero llegó a este torneo siendo referente y capitán del Monterrey, e incluso disputando la totalidad de minutos disponibles. Con ello, fue parte de una actuación en la cual dejó buenas sensaciones con su afición y la del futbol.

Ramos participó e incluso anotó en el empate de 1-1 ante Inter Milán, y también fue partícipe en la igualdad sin goles frente a River Plate y la goleada de 4-0 sobre Urawa Red Diamonds. Ya en Octavos de Final cayeron 2-1 contra Borussia Dortmund, pero fueron superiores y tuvieron para empatar el cotejo.

Incluso, ya sobre la hora, Sergio estaba volcado al frente buscando con su capacidad de remate ese tanto que alargara la eliminatoria, y se encontró con un cabezazo que pasó apenas desviado de la portería alemana.

Ahora, se centrará junto a su equipo para el regreso a la actividad en México, con la Liga MX, y también la Leagues Cup, competencia que enfrenta a los clubes mexicanos con los de la Major League Soccer, de Estados Unidos.





iGracias, Nauarit!

En nuestro aniversario, te agradecemos y te celebramos por ser una parte fundamental de nuestra historia.

Sigamos construyendo comunidad, juntos.



